

TITULO: Acera renueva consejo directivo: Colbún, Engie y EDF integran la instancia

Nº	FECHA	MEDIO	SECCIÓN	PÁGINA
268353	2024-11-25	Revistaei.cl	On Line	SP

Imagen 1/1

Acera renueva consejo directivo: Colbún, Engie y EDF integran la instancia

Nov 25, 2024

Con 104 votos emitidos y 18 candidatos en carrera, la asociación realizó un proceso en que también definió a un nuevo vicepresidente y tesorera, y se trazaron los ejes del trabajo para 2025.



La Asociación Chilena de Energías Renovables y Almacenamiento (Acera A.G.) celebró su Asamblea Extraordinaria de Socios 2024, ocasión en que se renovó un tercio del directorio, además de la definición de los nuevos líderes que ocuparán los cargos de **vicepresidente** y **tesorero** del gremio.

La sesión, efectuada en las oficinas del estudio jurídico Guerrero Olivos, fue presidida por **Sergio del Campo**, actual presidente, y **Ana Lía Rojas**, directora ejecutiva de Acera.

"Estamos en una etapa donde es fundamental mitigar los problemas que enfrenta el sector. Todas las empresas estamos navegando hacia un mismo puerto: el desarrollo de las energías renovables y el almacenamiento como pilares de la transición energética. En este camino, es crucial que Acera mantenga un enfoque propositivo y constructivo frente a la autoridad, especialmente considerando el impacto que tendrán las elecciones de 2025 en el Ejecutivo y la regulación del sector", afirmó en su discurso Sergio del Campo.

Por su parte, Ana Lía Rojas subrayó el impacto de esta elección, señalando que "la alta participación demuestra el compromiso de nuestras empresas socias con el desarrollo de la industria y la transición energética".

Lineamientos estratégicos

El encuentro representó un paso significativo en la definición de los lineamientos estratégicos para 2025 por parte de la asociación. Para enriquecer este proceso, se contó con la participación especial de dos destacados consultores del sector: **Rodrigo Moreno**, director de Línea Energía y miembro del directorio del ISCI, y **Matías Negrete-Pincetic**, profesor de la Universidad Católica y director ejecutivo de Vinken.

Ambos expertos compartieron su **visión estratégica sobre el desarrollo óptimo de un sistema eléctrico con alta penetración de energías renovables**, basándose en los análisis realizados durante la reciente Jornada Estratégica de Socios Acera 2024. Sus aportes ofrecieron una oportunidad única para que los asistentes reflexionaran sobre temas clave, como los principales riesgos que enfrenta la industria, las oportunidades que el país debe aprovechar al máximo, y los desafíos críticos que definirán el plan de trabajo gremial para el año 2025.

En el marco de esta actividad, la asociación gremial también aprovechó la ocasión para expresar su agradecimiento a las consejeras salientes, **Paola Hartung**, de AES Andes, y **Céline Assemat**, de DNV, por su valiosa contribución durante su período en el consejo.